

Cuba venció a Perú en Copa Panamericana de Voleibol



Voleibol

La Habana, 12 jul (JIT).- El equipo de Cuba rindió a Perú en cinco parciales en la V Copa Panamericana Sub-23 Masculina de Voleibol 2023, que comenzó el martes en el Coliseo de la Ciudad Deportiva de La Habana.

Los peruanos, mientras el equipo de casa erraba varias acciones, pusieron ganas a su juego, concentrados, a sabiendas de lo que representa ganar al menos dos sets al favorito para defender la corona conquistada en el anterior torneo en 2018.

Entonces reaccionaron los locales, dominaron totalmente el tie-break, pero los peruanos fueron felices aún con el revés con pizarra de 25-19, 20-25, 25-12, 21-25, 15-7.

Por los anfitriones, el líder incuestionable, el opuesto Alejandro Miguel González, puso la nota bien alta al acumular 35 puntos, escoltado por el central Thiago Suárez (12) y el punta Bryan Camino (10).

Por el elenco sudamericano los más productivos fueron los jugadores de esquina Sebastián Blanco (17) y Leonel Despaigne (16).

No obstante los 30 errores propios de los cubanos (por solo 17 su rival), alcanzaron ventajas sustanciales en ataque (53-42), bloqueo (13-7) y servicio (16-4).

Jesús Cruz, entrenador de Cuba, reconoció que «siempre el primer partido nos cuesta trabajo, pero jamás pensar que se fuera a complicar y extenderse a cinco sets. Encontramos a un equipo peruano muy combativo, que salió a luchar por la victoria, y que por nuestro juego también le dimos posibilidades».

El colocador Adrián Chirino, capitán cubano, señaló que «empezamos cometiendo muchos errores y Perú, que es un equipo aguerrido, salió a jugarlos con una buena garra y supieron defender, atacar y sacar».

«Realmente aprovecharon ese mal momento nuestro que dio al traste para poder ganar esos dos parciales, sin embargo nosotros supimos reponernos y al final vencer en el tie-break».

El capitán visitante, Hiroshi La Torre, también pasador, dijo que sabemos al rival que nos enfrentábamos, Cuba es muy fuerte, bloquea bien y ataca muy potente, pero estamos muy contentos con el resultado de hoy, creo que hemos hecho muy buen partido frente al local. Esto recién comienza y esperemos vayamos sumando.

El cubano Juan Carlos Gala, entrenador de Perú, manifestó que «asistimos a que mis jugadores vinieran a prepararse, a enfrentar a otros adversarios. Conozco al equipo Cuba, que es determinante, de un solo balón, ya cuando le juegas dos o tres comienzan a tener dificultades».

«Mis muchachos se comportaron bien, se fueron por encima de las expectativas, ganarle dos sets a Cuba imagino que es motivo de fiesta en Perú», consideró.

«Sabemos de la calidad del equipo cubano, lo respetamos y queremos a Cuba, pero nuestro trabajo profesional es siempre serio, me voy contento con el triunfo en estos dos sets y ojalá mi equipo se mantenga con esa garra en los demás partidos», manifestó.

Con triunfo de Chile sobre Nicaragua en cuatro parciales arrancó este certamen que otorgará dos boletos a los equipos de la Norceca para los Juegos Panamericanos Júnior de 2025.

El partido, bien parejo casi todo el tiempo, concluyó con parciales de 23-25, 25-21, 25-17 y 26-24 en casi dos horas de accionar.

Este miércoles, comoquiera que México finalmente no pudo hacer el viaje, Perú no tendrá juego. A las 12 meridiano se enfrentarán Cuba-Nicaragua y luego República Dominicana-Chile.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/328134-cuba-vencio-a-peru-en-copa-panamericana-de-voleibol>



Radio Habana Cuba